

Antrag

Guten Tag,

zurückkommend auf unsere Kommunikation vom 23.05.2023, würde ich Ihnen gerne noch ein paar Fragen stellen:

Ich beschäftige mich immer noch mit dem Landeswappen und war in dieser Angelegenheit auch schon im Landesarchiv in Schleswig und habe dort stundenlang Akten gewälzt und habe auch mit dem Innenministerium bereits länger konferiert. Offen geblieben ist dabei jedoch komplett, wie und wann "Abgewandeltes Wappen für Privatgebrauch" entstanden ist.

<https://www.schleswig-holstein.de/DE/fachinhalte/L/landeskundewappen/LandeskundeWappen.html>

Wer hat diese Informationen wann auf diese (oder eine ähnliche) Webseite eingestellt?
Haben Sie darüber irgendwelche Informationen, woher das Wappen stammt?

Erst einmal ist der Satzteil (Copy/Paste von der genannten Webseite) "stellt die Landesregierung ein leicht abgewandeltes Wappen zur Verfügung" ja nur eine Behauptung, der hier auf einer Webseite steht.

Wann hat die Landesregierung dies durch welchen Beschluss, welche Verfügung tatsächlich getan?

Mit freundlichen Grüßen

Antwort

Anrede,

mit Ihrer Nachricht vom 13.12.2023 haben Sie eine Anfrage an die Internetredaktion der Staatskanzlei Schleswig-Holstein gestellt, die die Unterseite „Schleswig-Holstein – Landeswappen“ im Landesportal (<https://www.schleswig-holstein.de>) betrifft.

Die Internetredaktion der Staatskanzlei hat die Anfrage an das Ministerium für Inneres, Kommunales, Wohnen und Sport Schleswig-Holstein (Innenministerium) mit der Bitte um Beantwortung weitergeleitet.

Auf Ihre Frage teile ich Ihnen mit, dass keine Informationen darüber im Innenministerium vorliegen, wer zu welchem Zeitpunkt die Information über das abgewandelte Landeswappen auf die derzeitige Webseite der Landesregierung oder die Vorgängerseiten eingestellt bzw. welche Stelle der öffentlichen Verwaltung darüber entschieden hat und woher das abgewandelte Landeswappen stammt.

Mit freundlichen Grüßen